

La CEC premia la trayectoria de Jesús Alonso Fernández

**El fundador del grupo Jealsa-Rianxeira es el cuarto
emprendedor que recibe el premio Liderazgo
Empresarial**

**El premiado preside el quinto grupo empresarial de
Galicia**

Jesús Alonso Fernández, fundador y presidente de **Jealsa-Rianxeira**, recibió el pasado día 17 de junio el **Premio Liderazgo Empresarial**, galardón que concede la Confederación de Empresarios de La Coruña a aquellos emprendedores que han dejado huella en el desarrollo económico y social de nuestro entorno.

La entrega del reconocimiento al presidente del quinto grupo empresarial gallego **tuvo lugar en el Hotel Hesperia-Finisterre, de A Coruña**. Al acto **asistieron**, entre otras autoridades, **el presidente de la Xunta de Galicia**, Alberto Núñez Feijoo; **el alcalde de A Coruña**, Javier Losada de Azpiazu; los **conselleiros de Facenda, Economía e Industria, Traballo e Benestar y Sanidade**, Marta Fernández Currás, Javier Guerra Fernández, Beatriz Mato Otero y Pilar Farjas Abadía, respectivamente, y **el presidente de la Diputación de A Coruña**, Salvador Fernández Moreda.

En la cuarta edición del certamen, la correspondiente al presente año, el jurado del Premio Liderazgo Empresarial, presidido por

Antonio Fontenla Ramil e integrado por el Comité Ejecutivo de la organización patronal, ha decidido valorar la ingente tarea desarrollada por Jesús Alonso al frente de **un grupo de empresas que genera una cifra de negocio próximo a los cuatrocientos millones de euros anuales** y que da empleo a **tres mil trabajadores**.

De esta forma, la patronal coruñesa reconoce una trayectoria emprendedora que se inició hace más de 50 años y que en la actualidad se sustancia en un grupo conformado por 21 sociedades agrupadas en cuatro divisiones de actividad: las conservas de pescado, la pesca y los servicios, el medioambiente y la energía.



Jesús Alonso, que también fue alcalde de Boiro entre 1995 y 2003, es el cuarto emprendedor galardonado con el premio Liderazgo Empresarial, incorporándose, de esta forma, a un selecto grupo en el que también se encuentran el propietario de La Voz de Galicia, **Santiago Rey Fernández-Latorre**, la recientemente fallecida **Carmela Arias y Díaz de Rábago**, Condesa de Fenosa, y el presidente del Grupo Hospitalario Modelo, **Ramón Cobián Varela**.